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Interpellanza GUS – Acque termali 

Risposta 

 
 

 

Il servizio acqua dell’Azienda comunale si occupa della distribuzione di acqua potabile nel 

Comune di Stabio. 

 

L’interpellanza presentata pone una serie di quesiti in merito alle acque termali presenti in via 

Bagni, per le quali non possiamo esprimerci, in quanto esulano dai compiti dell’Azienda, 

gestore dell’acquedotto e del Comune.  

 

Abbiamo tuttavia interpellato il geologo di riferimento per comprendere se le risposte ai punti 

1, 2, 3, 4, 5, 6, 8 sono reperibili con una ricerca nella documentazione esistente o attraverso uno 

studio. Il geologo ci ha confermato che, per fornire delle risposte esaustive, è necessario avviare 

uno studio ad hoc. 

 

Poiché le AMS non possono erogare acqua da fonti non sicure, e la sorgete di via Bagni, come 

altre nel comune, non potranno mai essere definite sicure mancando le zone di protezione, il 

Municipio non ritiene necessario dare un incarico al geologo.  

 

Per quanto concerne la domanda n. 7, è doveroso precisare che lo sfruttamento delle acque 

sotterranee è di competenza cantonale e non siamo a conoscenza di un accordo specifico per 

questo sedime. 

 

 

IL MUNICIPIO 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Per la stesura di questa risposta l’amministrazione comunale ha impiegato 1h. 

 


